

----- Forwarded message -----

De: **Salvar Arguineguin** <salvarchirasoria@gmail.com>

Date: sáb, 17 oct 2020 a las 22:20

Subject: Invitacion

To: <delegado_grancanaria@auve.org>, <grancanaria@somenergia.coop>



Apreciado Sr./Sra. Desde la "Plataforma **Salvar Chira-Soria** barranco de Arguineguín" nos ponemos en contacto con usted por considerar que el colectivo que usted representa tiene una especial sensibilidad e implicación. Consideramos que la sociedad grancanaria no está correctamente informada sobre las graves consecuencias que esta mega-infraestructura tendrá en el ámbito de la dependencia energética, la destrucción medioambiental y la crisis económica. Esperamos su adhesión a este movimiento y quedamos a su entera disposición para explicarle, tanto los motivos en detalle, como las acciones que estamos realizando. Adjunta encontrará una carta de invitación formal. Sin nada más que suplicarle que escuche el llanto de esta Isla, le transmito un cordial saludo. Plataforma ciudadana "**Salvar Chira-Soria**"

Saludos a todos y todas,

Desde la plataforma ciudadana "**Salvar Chira-Soria Barranco de Arguineguín**", nos gustaría dirigirnos a los diferentes colectivos y organizaciones, que actúan de una forma u otra, en pro del bien común, la defensa del territorio, la ecología y el activismo social; dentro de las líneas de actuación planteadas desde la plataforma, y encontrándonos en un momento clave para ello, se ha establecido la necesidad urgente y primordial de generar sinergias, espacios para el debate y consolidar una base ciudadana organizada que pueda responder a nuestro principal objetivo: paralizar la construcción de la Central Hidroeléctrica en las presas de Chira y Soria, en la Isla de Gran Canaria.

La central hidroeléctrica es un proyecto desmedido, impulsado y promovido por el Cabildo de Gran Canaria y que será ejecutado y gestionado por Red Eléctrica de España (REE). Se pretende desalar agua del mar y bombearla a 800 metros de altitud a lo largo del cauce del Barranco de Arguineguín para hacer funcionar una turbina reversible entre las dos presas.

La obra a la que nos enfrentamos, se desarrollará en uno de los espacios naturales más impresionantes de la isla, el Barranco de Arguineguín; afectará de forma irreversible a cinco Espacios Naturales declarados Red Natura 2000, modificará para siempre un paisaje único, y condicionará la vida de las personas que allí residen, personas que, siglo tras siglo, han mantenido vivo el barranco, moldeándolo lentamente para dar respuesta a necesidades de subsistencia, y que en breve verán cómo su vida, su historia y su paisaje les serán arrancado.

Desde la apuesta por la sostenibilidad y las energías renovables, pensamos que nuestro territorio no puede soportar más agresiones, nuestro suelo tiene un límite y las administraciones públicas tienen el deber de proporcionar información y capacidad de decisión a la población.

De momento la Plataforma cuenta con el apoyo de Turcon Ecologistas en Acción, Agonane, El Guincho, Asociación de Vecinos de Tauro Playa de Tauro, Asociación de Naturista de La Islas Canarias (ANISCAN), Colectivo de vecinos afectados del barranco de Arguineguín, La asociación Legado Canario y los Verdes.

Por todo lo expuesto, invitamos a reflexionar y a sumar fuerzas, se hace necesario más que nunca unirnos en contra del mayor atentado medioambiental que sufrirá la Isla de Gran Canaria en su historia.

Estamos a disposición de aclarar cualquier duda y facilitar la información que se crea necesaria.

Sin más, reciban un cordial saludo.

Plataforma Salvar-Chira Soria, Barranco de Arguineguín.

salvarchira@gmail.com